

令和5年度
学校だより

あおなみ

R5.6.7 No.3
諫早市立小長井小学校
校長 白石 和幸

【運動会 スローガン:「最後まで 仲間と共に 一歩前進！」→目標達成！！】

先月21日(日)心地よい快晴のもと、令和5年度の運動会を開催いたしました。子供たちは、これまでの練習の成果を発揮し、かけっこやダンス・表現、応援、係の仕事等々随所にキラッと輝く場面が観られました。今年度は、コロナ対策緩和後の実施ということで、昨年度よりも多くの御来賓や御家族の皆さん方の御参観を賜り、お陰様をもちまして、盛況のうちに運動会を終えることができました。会場の皆様方からの温かい拍手や応援は、子供たちは勿論ですが、我々教職員にとっても、大変心強く励みになりました。ありがとうございました。



【朝の様子から…安全管理に御協力お願いします。】

昨日は、梅雨の時季らしいお天気…、朝は結構な雨脚でした。校門近くで安全指導や挨拶指導をしていると、長靴やレインコート姿の子が居たり、「校長先生！雨が降って楽しいです！」とか、「替えの靴下持ってきました！」等と声を掛けてくれる子も居たりして、たくましさを感じました。基本的に毎朝立つようにしているのですが、特に雨の日は、歩いてくる子が、傘をさしており視界が遮られることと、お子さんを送って来られる車が多い(昨日は約40台)ことで、緊張感をもちながら子供たちへの声掛けと車の誘導をしております。できるだけ歩行者(子供たち)優先で対応しております。なので、保護者の方々には、お急ぎ場合もあるかもしれませんが、徐行や一旦停止等、御協力いただいております。今後も安全管理に御理解のほど、よろしくお願ひいたします。



校門付近の様子です。門から坂になっており、歩行者・運転手共に見通し悪い場所です。最徐行の御協力をお願いします！



坂の途中にある階段付近です。ココでの停車は御遠慮ください。

崖下の駐車場です。送迎時の乗り降りは、コチラをお願いします。

<キラッとさん No.17> ※今回は、運動会の団長さん二人にインタビューをしました。

赤組団長:O. Rさん

○振付は、簡単でもカッコよく見せる所を工夫しました。初めのうちは全く進まないし、不安で一杯でしたが、本番は、みんなで力を合わせて迫力ある応援ができました。
○運動会は、みんなで協力し合って頑張るから楽しい！ということを知りました。困ったり悩んだりした時に、友達や家族に支えてもらったお陰で頑張ることができました。



いい経験・いい学び…。今後の活躍にも期待大！

白組団長:O. Kさん

○自分でできることを考え、声を出してみんなを引っ張ろうと限界まで声を出しました。
○自分が声を出せば、みんなも必死に挑戦してくれたので、団長としても、最後の運動会としても、すごく嬉しかったです。
○みんなで協力し合い、最後まであきらめなければ、成功や良い結果につながることを学びました。